



## FICHE D'INFORMATION

# Comment être un allié dans la lutte contre le racisme anti-Noirs?

Ce contenu est inspiré du document « Anti-Racist Praxis with Street-Involved African Canadian Youth », rédigé par Julian Hasford, Peter Amponsah et Treisha Hylton, dans *Mental Health and Addiction Interventions for Youth Experiencing Homelessness: Practical Strategies for Front-Line Providers* (Canadian Observatory on Homelessness Press, 2018).

**Un allié est une personne qui reconnaît que le privilège dont elle jouit par rapport aux autres est le résultat des modèles injustes d'une société — et qui s'engage à changer ces modèles.**

**La remise en question du racisme peut être un travail émotionnel et intellectuel intense.**

Les alliés ne doivent pas s'attendre à ce que les personnes de couleur assument la responsabilité de cette entreprise. Plutôt, en réfléchissant au racisme et en le contestant chaque fois qu'ils y sont confrontés, les alliés peuvent s'engager à faire une partie de ce travail difficile.



## Comment être un allié?

**Écoutez plus que vous ne parlez;** soyez conscient de l'espace que vous prenez dans les conversations.



**Soyez réceptif** aux commentaires et aux critiques des personnes de couleur. Si quelqu'un vous fait remarquer que vous faites ou dites quelque chose de blessant, restez humble et prenez ces propos sérieusement.



**S'engager à suivre un apprentissage continu** sur le racisme anti-Noirs et la blancheur à partir des ressources existantes.



**Aider à amplifier les voix** en soutenant des organisations composées de personnes marginalisées ou les représentant. Le soutien peut prendre diverses formes : collecte de fonds, défense des droits ou recrutement d'autres alliés.

